

Antrag der SPD Stadtratsfraktion

Schaffung von Streuobstwiesen

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Huber,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

Streuobstwiesen sind ein wertvoller Lebensraum und zudem charakteristisch für die fränkische Kulturlandschaft. Aus diesem Grund sollen auf Flächen der Stadt Oberasbach Streuobstwiesen angelegt werden.

An den günstig gelegenen Standorten, wie dem Asbachgrund, kann dies mit einem Obstlehrpfad kombiniert werden. Darüber hinaus könnte ein Beitrag zum Projekt „Streuobst für alle“ der Kommunalen Allianz Biberttal-Dillenberg geleistet werden.

Die SPD Stadtratsfraktion schlägt folgende Flächen für die erstmalige Umsetzung vor:

- ehem. Spielplatz Keplerstraße (Indianerspielplatz)
- Grundbesitz der Stadt Oberasbach im Asbachgrund

Vorschläge für eine sinnvolle Ergänzung begrüße wir.

Der Stadtrat hatte in der letzten Legislaturperiode beschlossen, ein jährliches Budget von 50.000 € für Maßnahmen zur Eindämmung des Klimawandels bereitzustellen. Da dieser Ansatz in den Planungen für 2021 nicht mehr vorgesehen ist, werden seitens der SPD nun Einzelanträge für die Weiterführung dieser wichtigen Aufgabe gestellt.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "C. Jäger".

Christian Jäger